

Nous avons écouté au mois de mars notre célèbre poète rouergat:

*«Oui, c'est un beau concours, une joute superbe,
qui n'a point pour objet l'orgueil d'un savoir vain
Mais l'art de remplacer la terre par la gerbe
et de forcer la pierre à devenir du pain»*

François Fabié (1846 – 1926)

En 2010, le repas gastronomique des français a été inscrit sur la Liste représentative du patrimoine culturel immatériel de l'humanité, mais avant la gastronomie, il y a l'alimentation de subsistance. Nos anciens ont seulement souhaité pendant des siècles avoir assez de pain ..

Qui dit pain dit céréale(s), l'une des premières «domestications» de l'histoire de l'humanité, lors de la «révolution néolithique» à partir du X^e millénaire avant notre ère.

François Fabié n'est pas le seul à rappeler l'importance du pain:

*«Patrie également à la colombe ou l'aigle,
De l'audace et du chant doublement habitée !
Je vous salue, ma France, où les blés et les seigles
Mûrissent au soleil de la diversité...»*

Louis Aragon (1897 – 1982)
)